

令和2年8月6日

関係者各位

多治見ソフトボール協会  
会 長 渡辺 義明  
(公印省略)

### 岐阜県秋季壮年大会・県女子ソフトボール大会（9/6、9/13）について

新型コロナウイルスに対する緊急事態宣言解除後、感染拡大の予防策を図りながら、大会開催に向け進めてまいりましたが、ご周知の通り先月末、岐阜県新型コロナウイルス感染症対策本部から「第2波非常事態」に対する緊急対策が発表されました。

この間、県下の感染症者数は増加の一途を続けており、いつ収束になるのか目途が立たない状況です。

また、追い打ちをかけるような長雨（豪雨）後の急激な気温上昇に順応できず、日常生活に異常をきたすような日々が続いております。

これらのことを受け、コロナウイルス感染拡大、猛暑による熱中症発病などの危険性を鑑み、この状況下での大会開催は無理と判断し、県大会中止を決定しました。

参加予定チームの皆様方には、大会開催時の感染症予防対策（ガイドライン）を十分に留意していただき、対策を行なったうえでの参加をお願いしてきましたが、マスク着用など熱中症の併発も予想されます。

選手並びに大会役員の健康と安全を第一に大会中止を決定しました。ご迷惑（失望）をおかけしますこと心よりお詫び申し上げます。

#### 【問合せ先】

多治見ソフトボール協会 事務局 原 国夫  
携帯 090-2346-3572